

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 1, 2013

Пермские аммоноидеи Колымо-Омолонского региона. Огонёрский комплекс <i>Р. В. Кутыгин, В. Г. Ганелин</i>	3
Исторический морфогенез рода Kutorgina Billings (Brachiopoda, Kutorginida) <i>Я. Е. Малаховская</i>	11
Новое подсемейство строфоменид Anechophragminae из ордовика Ленинградской области <i>А. А. Мадисон</i>	24
Представители рода Warrenella (Spiriferida) из верхнего девона Южного и Среднего Тимана <i>Н. В. Оленева</i>	38
Новые Grylloblattida (Insecta) из верхней перми и нижнего триаса европейской части России и Казахстана <i>Д. С. Аристов</i>	48
Новые таксоны ручейников (Insecta, Trichoptera) с редуцированным жилкованием передних крыльев из мезозоя Азии <i>И. Д. Сукачева, Д. В. Василенко</i>	57
Новые поденки (Insecta: Ephemera = Ephemeroptera) из межтрапповых отложений Тунгусского бассейна Сибири <i>Н. Д. Синиченко</i>	64
Первая находка жуков-плавунчиков (Coleoptera, Haliplidae) в нижнем мелу Монголии <i>А. А. Прокин, А. Г. Пономаренко</i>	68
Новый вид семейства Triaplidae из местонахождения Бабий Камень (Кузнецкий бассейн) <i>А. Н. Волков</i>	72
Находки зубов эласмобранхий в бартоне Северного Кавказа (Россия) и Крыма (Украина) <i>Т. П. Малышкина, Х. Гонсалес-Барба, А. Ф. Банников</i>	76
Новая базальная тестудиноидная черепаха (Testudinoidea: "Lindholmemydidae") из верхнего палеоцена Монголии <i>И. Г. Данилов, В. Б. Суханов</i>	81
Новые мужские репродуктивные органы голосеменных <i>Permotheca colovratca</i> sp. nov. из пермских отложений Урала <i>С. В. Наугольных</i>	91

Хроника

LVIII сессия Палеонтологического общества <i>В. А. Гаврилова</i>	103
Авторский указатель за 2012 г.	109

Contents

No. 1, 2013

A simultaneous English language translation of this journal is available from Pleiades Publishing, Ltd.
Distributed worldwide by Springer. *Paleontological Journal* ISSN 0031-0301.

Permian Ammonoids of the Kolyma–Omolon Region: Ogonerian Assemblage <i>R. V. Kutygin, V. G. Ganelin</i>	3
Morphogenesis and Evolution of <i>Kutorgina</i> Billings, 1861 (Brachiopoda, Kutorginida) <i>Ya. E. Malakhovskaya</i>	11
New Brachiopod Subfamily Anechophragmiinae (Strophomenida) from the Ordovician of the Leningrad Region <i>A. A. Madison</i>	24
Spiriferid Genus <i>Warrenella</i> from the Upper Devonian of Southern and Middle Timan <i>N. V. Oleneva</i>	38
New Grylloblattida (Insecta) from the Upper Permian and Lower Triassic of European Russia and Kazakhstan <i>D. S. Aristov</i>	48
New Taxa of Caddisflies (Insecta, Trichoptera) with Reduced Forewing Venation from the Mesozoic of Asia <i>I. D. Sukatsheva, D. V. Vassilenko</i>	57
New Mayflies (Insecta: Ephemeroidea = Ephemeroptera) from the Intertrappean Deposits of the Tunguska Basin, Siberia <i>N. D. Sinitshenkova</i>	64
The First Record of Crawling Water Beetles (Coleoptera, Haliplidae) in the Lower Cretaceous of Mongolia <i>A. A. Prokin, A. G. Ponomarenko</i>	68
New Species of Triaplidae from the Babii Kamen' Locality (Kuznetsk Basin) <i>A. N. Volkov</i>	72
Records of Elasmobranchian Teeth in the Bartonian of the Northern Caucasus (Russia) and Crimea (Ukraine) <i>T. P. Malyshkina, G. González-Barba, A. F. Bannikov</i>	76
A New Basal Testudinoid Turtle (Testudinoidea: "Lindholmemydidae") from the Upper Paleocene of Mongolia <i>I. G. Danilov, V. B. Sukhanov</i>	81
New Male Reproductive Organs of Gymnosperms <i>Permotheca colovratia</i> sp. nov. from the Lower Permian of the Ural Mountains <i>S. V. Naugolnykh</i>	91

Chronicle

58th Session of the Paleontological Society <i>V. A. Gavrilova</i>	103
Author Index, 2012	109
